



Protokoll zu Vorstandswahl vom 22.03.2025

Einleitung

Am 22. März 2025 fand die zweijährige Vorstandswahl unserer Organisation im Rahmen der Abschlussfeier der Saison 2024/25 im "Bertl Keller" statt. Alle anwesenden stimmberechtigten Mitglieder nahmen an der Wahl teil.

Wahlverfahren

Das Wahlverfahren begann pünktlich um 19:00 Uhr und endete um 19:15 Uhr. Die Mitglieder stimmten per Handzeichen ab, wobei die Abstimmung unter der Aufsicht aller Anwesenden durchgeführt wurde. Gegenvorschläge zum Wahlvorschlag mussten bis spätestens 21. März 2025 um 18:00 Uhr eingereicht werden. Die vorgeschlagenen Namen sind unter dem Punkt "Vorschlag" aufgeführt, während die fristgerecht eingebrachten Gegenvorschläge unter dem Punkt "Gegenvorschlag" zu finden sind.

Vorschlag

Die folgenden Personen wurden vom aktuellen Vorstand für die jeweiligen Positionen nominiert:

- Martin Kermer (Obmann)
- Lukas Lienbacher (Obmann Stellvertreter)
- Christoph Mammerler (Kassier)
- Helmut Freimann (Kassier Stellvertreter)
- Manuel Scholler (Schriftführer)
- Jakob Schwarzmayer (Schriftführer Stellvertreter)

Gegenvorschlag

Der folgende Name wurde fristgerecht beim Vorstand eingereicht:

- Leandro Tekin (Obmann)



Wahlergebnisse

Nachdem der Gegenvorschlag sich nur auf den Posten des Obmanns bezog, wurden die folgenden Rollen per einstimmiger Abstimmung angenommen: Obmann Stellvertreter, Kassier, Kassier Stellvertreter, Schriftführer und Schriftführer Stellvertreter.

Somit wurden die folgenden Posten wie folgt gewählt:

- Lukas Lienbacher (Obmann Stellvertreter)
- Christoph Mammerler (Kassier)
- Helmut Freimann (Kassier Stellvertreter)
- Manuel Scholler (Schriftführer)
- Jakob Schwarzmayer (Schriftführer Stellvertreter)

Wahl des neuen Obmannes

Auf Grundlage des Gegenvorschlags wurden die Abstimmungen per Handzeichen durchgeführt. Es wurde wie folgt gewählt

- Martin Kermer 95%
- Leandro Tekin 5%

Schlussfolgerung

Somit wurde die Vorstandssitzung, wie in den Vereinsstatuten beschrieben, alle zwei Jahre durchgeführt. Die Vorstandswahl vom 22. März 2025 verlief reibungslos und transparent. Wir bedanken uns bei allen Mitgliedern für ihre Teilnahme und ihr Vertrauen. Wir blicken mit Zuversicht in die nächsten zwei Jahre unter der Leitung des neu gewählten Vorstands.